

## Pengukuhan Pengurus Baru, Papeling Korwil Purbalingga Gelar Pertemuan

Ratna Palupi - [KOTAPINANG.GO.WEB.ID](http://KOTAPINANG.GO.WEB.ID)

Mar 1, 2022 - 03:03



*PERTEMUAN PAPELING : Paguyuban Perantau Purbalingga (Papeling) Korwil Purbalingga melaksanakan pertemuan/kopi darat (Kopdar) di Bendungan Slinga, Kecamatan Kaligondang, Kabupaten Purbalingga, Minggu (27/2/2022) / (FOTO: Doc Pengurus Papeling Korwil Purbalingga)*

PURBALINGGA – Dalam rangka pengukuhan pengurus baru dan mempererat tali silaturahmi, anggota Paguyuban Perantau Purbalingga (Papeling) Korwil Purbalingga melaksanakan pertemuan/kopi darat (Kopdar) di Bendungan Slinga,

Kecamatan Kaligondang, Kabupaten Purbalingga.

Kopdar rutin yang biasanya diselenggarakan setiap sebulan sekali namun sempat terhenti sejak pandemi Covid-19, kali ini harus digelar kembali untuk melaksanakan pengukuhan pengurus baru masa jabatan 2022 - 2027 sesuai program paguyuban tersebut dengan Prokes. Kegiatan dihadiri oleh anggota Korwil Purbalingga, beberapa tamu dari Korwil daerah lain yang sedang pulang kampung dan yang istimewa kali ini dihadiri Ketua Umum Pusat.

Dalam laporannya Shobirin biasa dikenal dengan sebutan Kang Koko selaku Ketua Korwil menyampaikan, ucapan syukur dan terima kasih atas hadirnya Ketum Pusat, tamu, pengurus dan seluruh anggota. Terkait Sodakoh Infak Papeling (SIP) selama ini Korwil Purbalingga menjalankan sistem saweran seikhlasnya yang dikelola untuk santunan anggota dan kepentingan internal Korwil atas seizin Ketum.

“Suatu kehormatan atas rawuhnya (hadirnya, red) Ketum, SIP tetap berjalan dengan sistem saweran. Mohon untuk bisa disimak laporan keuangan untuk diteruskan pengurus baru,” terangnya pada Minggu, (27/2/2022) pagi.

Sementara Khafid Nuroso selaku Ketum menjelaskan hasil pemilihan ketua Korwil Purbalingga secara aklamasi yang dilaksanakan pada Minggu, 30 Januari 2022 dan juga menyampaikan kegiatan pusat rencana akan diadakan 30 April 2022 di Kecamatan Kertanegara dan Kecamatan Karangmoncol Kabupaten Purbalingga. Sementara program santunan anak yatim kegiatan Korwil rencana akan dilaksanakan pada 1 Mei 2022 di Desa kedungwuluh, Kecamatan Kalimanah, Kabupaten Purbalingga.

“Hasil aklamasi terpilih Tuter Daryanto sebagai Ketua Korwil dan langsung menentukan kepengurusan. Kemudian untuk bersama-sama nguri-uri Papeling dan mendukung setiap program pusat, mohon SIP dijalankan kembali agar azaz manfaat lebih luas. Jangan lupa manfaatkan media grup Papeling untuk usaha,” tegasnya.

Di tempat yang sama Tuter Daryanto selaku Ketua terpilih, dalam sambutannya beliau meminta dukungan semua pihak agar program Korwil Purbalingga dapat terwujud dengan baik, semakin guyub dan maju. Selain itu ia memimpin doa untuk anggota Almarhum Sakir Chaerudin yang telah berpulang.

“Mohon semua untuk bisa berpartisipasi aktif mewujudkan program paguyuban, nyengkuyung bersama. Tidak lupa kita sama-sama mendoakan almarhum penasihat yang luar biasa,” pesannya.

Sebagai informasi hasil Kopdar hari ini diperoleh SIP (Sodakoh Infak Papeling) sebesar Rp 484 ribu.

Pada kesempatan tersebut dilanjutkan dengan pengukuhan pengurus baru masa jabatan 2022 hingga 2027 oleh Ketua Umum Pusat. (RP)